学校評価自由記述欄から

- ・学校の建物そのものが老朽化している様子で、地震等の災害時の安全性が少し心配です。少しずつでも改善していただけると安心します。
- ・登り棒、丸太がずっと使えていないので、使えるようにしてほしい。(老朽化して使えないのなら、早めに直してほしい。)
- ・ほぼ洋式トイレで生活している世代だと思うので、トイレを和式から洋式に変えて行ってほしいです。学校へ入るの時のセキュリティーをもう少ししっかりした方がより安心、安全だと 思います。
- ・プールが古くて危ない、怖い。2、3回授業しただけで水着のお尻が毛羽立っていた。
- ・学校の校門近くのガードレールある通学路の歩道がボコボコで水溜りが出来て子供たちが車道を歩く。昨年校長先生に相談したが改善されてない。
- ・小さな門から敷地内へ簡単に出入りできてしまうので、子供を預ける親としては少し怖いなと感じます。

トイレやプール等の施設面につきましては、松戸市教育委員会施設課に随時要望を提出し、検討をしていただいているところです。軽微の修繕及び環境整備等にきましては、ご意 見を踏まえ、改善できるところは速やかに対応していきます。

- ・他の学校はパソコンを持ち帰ってるようですが何年生になったらパソコンを持って帰れるのですか?家でやらせたいです。
- ・以前に比べて、家にいる時の過ごし方が、携帯やスイッチ、YouTubeなどに依存する時間が増えてきており、視力や他への影響が心配になる事があります。
- ・思春期、反抗期もあり、なかなか親の言う事に耳を貸さないですが、学校は大好きで毎日登校しています。携帯やスイッチ、YouTube等に依存する時間が多くなっている事に、親が どう対処していったら良いのか、アドバイスを頂けたらありがたいです。
- お手紙のデジタル配信も検討してもらえたら助かります。
- ・学校ホームページのお便り欄、更新してください。宿題を提出したあとの採点などがよくわかりません。当日確認されない宿題もあるようで、やりっ放しになっていることもあるように 感じます。量も少ないのでもう少し増やしてもいいと思います。
- ・他の学校はパソコンを毎日持って帰ったり、金曜日に持って帰ってる様ですが、六実三小は何故持って帰らないのでしょうか?是非家でもやらせたいです。持ち帰りお願いします。

タブレットの持ち帰りについては、既に行っている学級もあり、効果や課題について校内でも検討中です。使用にあたってのルールの徹底や情報モラル教育を行った上で、持ち帰りを進めてい きたいと考えております。

学校ホームページをご覧いただき、ありがとうございます。お便りの更新については、早急に対応してまいります。

・クラス内で子ども同士の言った言わないや、やったやってないでのトラブルが多いが、強く自分の意見を主張している子が最終的に有利になる状況が多いようです。言わない子が損をするということがあるようでうちの子どもも損をしていることが本人談では多いそう。子ども同士ちゃんと話し合う、第三者からの状況確認にもっと積極的に取り組・今年度厳しい先生が増えて、先生の言葉に傷ついたり、我が子が自分の本当の気持ちを言えないまま泣き寝入りすることが多々ある。子ども同士のいざこざで悩むならば成長へ繋がる大事な経験になるが、先生のことで悩んで泣くのは不憫である。

貴重なご意見ありがとうございます。児童が安心して学校生活を送れるよう、全教職員で共有し、自分たちの行動を振り返り、見直していきます。その他、何か気になることがあれば、本校教頭までご連絡ください。

・いつもお世話になっております。入学前から子どもの事を理解して頂きとても感謝しております。毎日楽しく学校に通っています。生活面、学習面ではたくさんご迷惑おかけしてるかと思います。いつもありがとうございます。先生の事もお友達の事も大好きで家で色んな話をしてくれています。来年には2年生になるのでこれからの成長が楽しみ・細やかにみていただき助かっております。本人の学習意欲が高まるような声かけや配慮があり、勉強にも楽しく取り組めています。学校であったことを担任の先生だけでなく、教頭先生からも教えて頂いたことがあり、連携がとれているんだなと思います。今後ともよろしくお願い致します。